



Beschlussauszug

aus der
30. Sitzung des Bauausschusses Usedom
vom 16.10.2023

Top 5 Vorstellung des neuen Eigentümers der Biogasanlage

Ab diesem TOP ist Herr Porath anwesend. Somit sind 6 von 7 Bauausschussmitglieder anwesend.

Der neue Eigentümer, Herr Schartow, erklärt die Umstände, die zum Erwerb der Biogasanlage geführt haben. Die Biogasanlage wird als Familienunternehmen geführt. Gleichzeitig ist das Familienunternehmen Mitgesellschafter der ehemaligen Landwirtschafts GmbH Mellenthin.

Zur Planung für das weitere Betreiben der Biogasanlage: Die Voraussetzungen für die Erweiterung der Kapazitäten und Erhöhung der Produktion sind gegeben.

Herr Schultz erwähnt, dass die Erweiterung seinerzeit abgelehnt wurde, da die Biogasanlage als kleinbäuerliche Anlage mit 500 kW genehmigt wurde und daher in der Dorfmitte errichtet werden konnte. Außerdem wäre die Verkehrsbelastung aufgrund der Erweiterung für die Anwohner unzumutbar gewesen.

Herr Schartow erklärt, dass er gerade in dieser Hinsicht Lösungsvorschläge und weitere Planungen mit Vertretern der Stadt besprechen würde. Daher sollte ein Gesprächstermin mit dem Planer der Biogasanlage und Stadtvertretern Ende November/Anfang Dezember 2023 stattfinden.